
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Estimada comunidad de Tipton: 
 
El nuevo coronavirus (COVID-19) ha causado gran preocupación y ansiedad en nuestra 
escuela y comunidad. Si bien no hay casos conocidos en Tipton, hay dos pacientes positivos 
confirmados en el condado de Tulare. Los funcionarios de salud no han confirmado ningún caso de transmisión 
comunitaria, pero aún no sabemos cómo esto podría afectar a nuestra comunidad. A medida que tratamos con lo 
desconocido, avanzamos con una decisión muy difícil para nuestros estudiantes, el personal y la comunidad. 
 
El 13 de marzo de 2020, el gobernador del estado de California declaró el estado de emergencia, se establecieron 
pautas para restringir las reuniones públicas, el presidente de los Estados Unidos declaró una emergencia nacional. 
Los líderes del distrito han consultado varias veces con el Departamento de Salud Pública del Condado de Tulare 
y el superintendente del condado. Esto provocó múltiples conversaciones reflexivas e intencionales con la Junta 
Directiva de Tipton Elementary y los líderes del distrito y apoyamos la decisión de cerrar la escuela hasta el 14 de 
abril. Somos optimistas de que podremos regresar a la escuela el 14 de abril. Estamos evaluando esta situación en 
evolución con frecuencia y considerando lo que es mejor para la comunidad de Tipton. 
 
Tenga en cuenta que esta no fue una decisión fácil. Sabemos que cerrar temporalmente la Primaria Tipton tiene un 
impacto extraordinario en nuestras familias. Aseguraremos un aprendizaje continuo para los estudiantes y 
aseguraremos que los estudiantes tengan acceso a comidas saludables. En los próximos días tendremos más 
información a través de llamadas telefónicas, tiptonschool.org y nuestra página de Facebook de Tipton. La 
principal prioridad para el Distrito Escolar Primario de Tipton es la seguridad de los estudiantes y el personal. 
Creemos que esta es la medida de precaución adecuada porque los estudiantes tienen derecho a asistir a una 
escuela segura. 
Actualmente, el Departamento de Salud Pública del Condado de Tulare cree que el riesgo de transmisión de 
COVID-19 es bajo. Continuamos esperando los resultados de nuestro miembro del personal que está siendo 
evaluado, pero actualmente no hay casos conocidos que afecten a un estudiante o miembro del personal en nuestro 
sitio escolar. Nos estamos enfocando en contener COVID-19 para ayudar a prevenir la propagación de la 
comunidad. Continuamos manteniéndonos informados con información de socios federales, estatales y locales, 
incluidos los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC), el Departamento de Salud Pública 
de California (CDPH), el Departamento de Salud Pública del Condado de Tulare y el Superintendente del 
Condado de Tulare. La información sobre las comidas para niños se enviará mañana, 15 de marzo. 
Nota: Las conferencias de padres, el estudiante del mes, los premios del tercer trimestre, la escuela sabatina y la 
noche de padres LCAP se reprogramarán para una fecha posterior en abril. 
 
Por favor apoye nuestros esfuerzos para tomar las medidas necesarias para mantener a todos los estudiantes y el 
personal sanos y seguros. 
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Respetuosamente, 
Sra. Bettencourt y Dr. Solian 
 

 


